
Le masculin et le féminin des adjectifs 
 

 

 

● L’adjectif qualificatif s’accorde en genre avec le nom qu’il accompagne. Il peut donc être 

masculin ou féminin. 

Exemples : un grand stade (masculin) ; une grande patinoire (féminin). 

 

● Pour former le féminin d’un adjectif, le plus souvent j’ajoute un e à la fin. 

Exemple : un petit frère doué / une petite sœur douée 

 

● Pour certains adjectifs, je dois changer toute la fin du mot. 

Exemples : menteur / menteuse ; doux / douce ; actif / active ; dernier / dernière ; frais / 

fraîche ; beau / belle ; joyeux / joyeuse ; vieux / vieille 

 

● Pour d’autres adjectifs, je double la consonne qui se trouve à la fin du mot, avant 

d’ajouter le e. 

Exemples : gentil / gentille ; bon / bonne ; gros / grosse 

 

● Certains adjectifs sont identiques au masculin et au féminin. 

Exemples : un ballon rouge / une balle rouge 


